
Chers pourprettes et pourprets, 

Notre 1° festival international de gospel en embrunais fut une totale réussite. 

Le défi à relever était énorme. Je vous l'avais expliqué, lorsqu'il s'est agi de 

décider de poursuivre le projet alors que le déficit prévisionnel avoisinait les 
8000 €, le risque financier était important. J'ai sollicité votre aide et vous avez 

tous répondu présent, chacun à votre manière. 

Résultat, nous bouclons cette première édition avec un solde positif. 

Je laisse le temps à Agnès, la chef de projet, d'affiner les comptes avant de vous 

donner plus de détails. 

Un premier immense merci à vous tous pour ça. 

Mais là n'est peut-être pas le plus important. 

Vous vous êtes totalement approprié ce délire dès le départ et jusqu'à la dernière 
seconde de la dernière collation. 

Tout le monde fut présent sur le pont: affichage, distribution de flyers, recherche 
de partenariats, animations, concerts, préparation, rangement... 

Et j'ai senti une véritable solidarité, la constitution d'une vraie équipe, le 
sentiment d'un projet appartenant à notre collectivité, ce bébé que l'on cherche à 
faire venir découvrir la lumière du monde avec impatience, amour, douceur, joie 

dans le cœur. 

Nous sommes un groupe et vous avez donné sens à la définition originelle du 

mot association. 

Nous sommes un groupe et chez nous pas de simple membre consommateur. 

Nous sommes un groupe et tant que cet état d'esprit durera, l'équipe dirigeante 

continuera à s'investir dans la sérénité. 

Nous sommes un groupe et nous continuerons à délirer ensemble (je vous 

rassure, de nouvelles idées ont déjà été lancées). 

Nous sommes un groupe et le groupe a reçu les félicitations très chaleureuses de 
Chantal Eyméoud et de Bernadette Saudemont, assorties de la demande à 

renouveler cette expérience... 

Un immense MERCI à vous tous et à ceux qui, autour de vous, vous permettent 

de vous investir autant. 

Un immense MERCI à Agnès qui a conduit ce projet de main de maître. 

Un immense MERCI à Cathy, Cyrille et Henri pour leur travail et leur direction. 

Prenons maintenant quelques jours de repos bien mérités. 

Nous nous retrouverons le vendredi 28 août à Nibles, puis le samedi 5 septembre 

pour notre pique-nique de rentrée chez Caro. 

Ce qui n'empêchera pas Michel de travailler pour mener à bien notre prochaine 

fête du gospel. 

Oserais-je dire que j'ai hâte d'y être? Finalement c'est bien tous ces projets. 

Je vous embrasse bien affectueusement.  

Le 20 juillet 2015 

The 

Président 


